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Die Erforschung kultureller Transfers beschäftigt sich mit reziproken kulturellen Wechselwirkungen und lenkt den Blick auf die Prozessualität des Phänomens, wobei eine wichtige Rolle den Vermittlungsinstanzen zugemessen wird. Ein bedeutender Kulturvermittler um 1900 war Franz Blei, der wichtige Werke der zeitgenössischen Weltliteratur ebenso vermittelt hat wie Texte aus früheren Epochen. Bedeutung erlangte er v.a. als Förderer von Oscar Wilde, André Gide und von Robert Musil.

Der Text steht in Korrespondenz zum Thema 'Kulturtransfer', mit folgenden Texten: Andreas Obrecht, Hilde Haider-Pregler und Bibliographie "Kulturtransfer".








The studies of cultural transfer deal with reciprocal cultural exchanges and lead to the view of the processuality of the phenomenon. In this field of research the analyses of mediation has an important function. Around 1900 the Austrian essayist Franz Blei was an influential mediator, as he passed on important writings of contemporary literature as well as texts from former decades. He gained significance as mediator of Oscar Wilde, André Gide and Robert Musil.

The article is corresponding with the texts:  Andreas Obrecht, Hilde Haider-Pregler and Bibliographie "Kulturtransfer" that put up the subject of 'Kulturtransfes' for discussion.
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